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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 13 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Berichte
• Bericht Präsidium: Valentin Reichenbach berichtet: Da die Wahlsatzung auf der letzten Sitzung

aufgrund von zu wenig anwesenden Mitgliedern nicht angenommen werden konnte, gab es ein Um-
laufverfahren für die Wahlsatzung, welches angenommen wurde; die Satzung wurde an das Nach-
richtenblatt zur Veröffentlichung geschickt.
Marie-Theres Dammann berichtet vom Runden Tisch: Die Fächer Mathematik und Informatik ha-
ben im CHE-Ranking Bestnoten bekommen.
In der Medizin gibt es für die Promotion einen Personalengpass, weshalb 60-80 Studis in einer
Übergangslösung sind.
Für die uniweite Ambosslizenz gab es positives Feedback.
Es gibt für den Umbau der Bibliothek nun einen Termin für die Fertigstellung, den 15.08.2022.
Da dafür aber noch große Umbaumaßnahmen anstehen, können die Arbeitsplätze in der Bibliothek
währenddessen nicht genutzt werden.
Es wurde noch einmal bestätigt, dass beide Klausurtermine online sind und dass dies sowohl von
den Studenten als auch von den Dozenten positiv aufgenommen wurde.
Es wurde angesprochen, dass einige Professoren sich nicht an die Richtlinien für die Klausuren
halten.
Die Sperre für die Mail-Sektionsverteiler wird weiter vorangetrieben.
Für den Gremienmittwoch soll ein Begleitprozess angestoßen werden, um terminliche Konflikte für
studentische Gremienmitglieder zu minimieren oder zu lösen.
Das Sommersemester soll voraussichtlich in Präsenz stattfinden und die Arbeitsplatzsituation wird
sich verschlimmern.

Kashawaraam Emanuvel betritt die Sitzung um 18:15.

Helen Pekker betritt die Sitzung um 18:18.

• Bericht Gremienkoordination: Nichts zu berichten oder niemand anwesend.

• Bericht AStA: Florian Marwitz berichtet: Die Hiwi-Löhne werden angehoben.
Das Wintersemester wird voraussichtlich das letzte Bafög-Freisemester. Ansonsten gibt es nichts
weiteres zu berichten.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Es wurde sich mit dem Professor für Biochemie auseinandergesetzt, da in der Biochemie-Klausur das Springen
zwischen den Aufgaben nicht gestattet ist.
MaIn: Anna Broschke berichtet: Das Lernwochende und Profs Profession haben stattgefunden. Außerdem wurde sich
mit einem Problem bei einer anstehenden Klausur auseinandergesetzt, die sich nicht an die Richtlinien für Online-
Klausuren hält.
MuG: Nichts zu berichten oder niemand anwesend.
Psy: Nichts zu berichten oder niemand anwesend.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung: Nichts zu berichten oder niemand anwesend.
Satzungen: Nichts zu berichten oder niemand anwesend.
Wahlen: Nichts zu berichten oder niemand anwesend.
Innovationen: Es wurden verschiedene Ideen zum Thema „Bedürfnisse auf dem Campus” gesammelt. Dabei hat sich
ergeben, dass mehr Sitzmöglichkeiten und Steckdosen hilfreich wären. Weiterhin gibt es die Idee für Schließfächer.
Aktuell gibt es nur welche vom UKSH im UKSH für die Mediziner. Außerdem gibt es die Idee, Lastenfahrräder für
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den Verleih anzuschaffen.
Mentale Gesundheit Studierender: Nichts zu berichten oder niemand anwesend.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Florian Marwitz berichtet: Herr Prof. Münte soll als Vizepräsident Medizin vorgeschlagen werden.
SAM:
SA MINT:
SA Lehre:
Stiftungsrat:

4 Anträge
4.1 Nicht-fristgerechte Anträge
4.1.1 Politik und Popcorn Landtagswahl

Miriam Wölfe stellt den Antrag vor. Sie wollen zu einer Podiumsdiskussion zur Landtagswahl einladen,
bei der Vertreter der verschiedenen Parteien vertreten sein sollen. Das exakte Datum und von welchen
Parteien alles Vertreter erscheinen sollen, steht noch nicht fest.

Abstimmung
Antrag über die Kostenübernahme einer

Podiumsdiskussion von Politik und Popcorn über
1800€.

Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4.1.2 StuPa Pullover

Der Vorschlag kommt aus der Gremienmitgliederaquise. Die Idee ist, auf Veranstaltungen besser als StuPa
präsent zu sein. Die 1100 € im ursprünglichen Antrag sind außerhalb Kleiderkostenverordnung und eine
Maximalsumme, da nicht unbedingt alle StuPa-Mitglieder eine StuPa-Pullover haben wollen.
Hannah Noemi Stocker betritt die Sitzung um 18:29.

Friederike Miriam Rundfeldt betritt die Sitzung um 18:29.
Es kommt zur Diskussion, ob die Pullover nur ausgeliehen werden oder in den Besitz der StuPa-Mitglieder
übergehen sollen. Nach der Diskussion wird ein Abstimmungstext vorgeschlagen.

Abstimmung
Antrag für 25 StuPa Pullover mit Kaufoption für

die Parlamentarier in Höhe des
Selbstkostenanteils nach

Kleiderkostenverordnung und einem am aktuellen
Parlament orientierten Größenschlüssel.

Dafür Dagegen Enthaltung
10 0 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Wahlen
5.1 Abstimmung über die Form der diesjährigen Wahl
Gabriel Gundlach berichtet, dass die Wahl zusammen mit der Universität durchgeführt werden soll. Die
Wahl selbst soll voraussichtlich im Juni stattfinden. Nun ist die Frage, ob die Wahl als Online-Wahl oder

4



Protokoll 09. Februar 2022

als Urnen-Wahl durchgeführt werden soll. Der Vorteil der Online-Wahlen wird kurz erwähnt, also dass
nicht so viel Papier verschwendet und dass aus der Erfahrung heraus die Wahlbeteiligung höher ist. Es
wird jedoch auch eingeworfen, dass man eine Online-Wahl kritisch betrachten muss.

Abstimmung
Soll die diesjährige Wahl der studentischen

Gremien als Online-Wahl durchgeführt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 1 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.2 Wahl der Wahlleitung
Wiebke Schlenger wird als Wahlvorschlag eingebracht und sie stellt sich kurz vor.

Abstimmung
Soll Wiebke Schlenger als Wahlleitung gewählt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5.3 Gründung des AStA Referats „Mentale Gesundheit Studierender”
Tim-Henrik Traving trägt die Idee hinter dem neuen Referat vor. Diese ist, dass die „Mentale Gesundheit
Studierender” sowohl im StuPa, als auch im AStA angesiedelt ist.

Abstimmung
Soll das AStA Referat „Mentale Gesundheit

Studierender” gegründet werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

5.4 Besetzung des Referats
Marie-Theres Dammann schlägt sich selbst für die Wahl für das Referat vor. Aufgrund nicht abgeschlos-
senen formalen Überlegungen wird der Tagesordnungspunkt vertagt.
Thao Vi Nguyen betritt die Sitzung um 19:09.

6 Protokoll

Abstimmung
Soll das Protokoll der 05. ordentlichen Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.
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7 Sonstiges
7.1 Gremienfahrt
Es wird diskutiert, ob die Fahrt dieses Jahr noch stattfinden soll. Die allgemeine Stimmung ist dafür.

7.2 StuPa Logo
Valentin Reichenbach stellt seine Designvorschläge für ein neues StuPa-Logo vor. Besonders ein Design
wird von den meisten gelobt.

Abstimmung
Soll das StuPa-Logo zu dem vorgestelltem neuen
Design geändert werden, unter Vorbehalt kleiner

grafischer Änderungen?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Diskussion über den Termin der nächsten Sitzung
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 09.03.2022 .

Die Sitzung endet um 19:31.

Max Henning Junghans
Schriftführer des
50. Studierendenparlaments

Valentin Reichenbach
Präsident des
50. Studierendenparlaments
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